



MOCIÓN QUE PRESENTA JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ, CONCEJAL PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'MEJORAS EN LA SITUACIÓN DE LA POLICÍA LOCAL'

La pésima situación que atraviesa la Policía Local está poniendo en serio riesgo la seguridad y el bienestar de todos los vecinos, llegando a convocarse concentraciones de protesta desde el ámbito sindical en las que se acusa al Gobierno de incompetencia para dar soluciones a los problemas existentes e incluso de sucias estrategias para enfrentar a los vecinos con el colectivo policial.

Durante el pasado mes de julio es conocido por todos que la falta de acuerdos en las horas RED impidió que se pudieran controlar distintas actuaciones de riesgo como los botelleos, así como existieron dificultades para el cumplimiento de aquellas medidas de prevención derivadas de la crisis sanitaria que padecemos (distancia de seguridad en establecimientos, normativa para hostelería, uso de mascarillas, etc.), sin olvidar otras cuestiones de actualidad como la gestión de la llegada de inmigrantes ilegales.

Además, el Gobierno ha tomado otras decisiones que afectan a la calidad del servicio que se presta.

Lamentablemente seguimos comprobando que no son capaces de asegurar unas condiciones dignas de trabajo para los profesionales, ya que los nuevos agentes, al igual que las mejoras que se llevaron a cabo en el parque de vehículos, únicamente se deben a la gestión realizada en su día por MC. Frente a esto, y a las necesidades que han puesto de manifiesto los profesionales, la única respuesta que ofrece el Gobierno es la improvisación.

Siguen faltando agentes, y no se prevé que pongan en marcha la oposición recogida en la oferta de Empleo Público de 2018. Frente al desbarajuste de horas RED en el que parecen instalados, en MC siempre hemos defendido que debe ajustarse este aspecto, optimizando los recursos pero nunca dejando sin agentes las playas ni los barrios y diputaciones en un verano en el que han quedado muchos servicios sin cubrir.

Las deficiencias van en aumento. Falta de medios humanos como hemos dicho y otras cuestiones que requieren soluciones inmediatas.

Un parque de vehículos muy antiguo (desde 2015, y bajo la Alcaldía de MC, no se adquieren nuevos vehículos), acumulando muchos de ellos hasta 300 mil o 400 mil kilómetros mientras otros se encuentran pendiente de reparación, para lo que es necesario fijar alguna partida. Cabe señalar también que los vehículos más recientes tienen ya cinco años y rondan, en algunos casos, los 200 mil kilómetros.

Otra de las cuestiones a resolver son los problemas existentes en el sistema de transmisiones que no permiten la adecuada comunicación entre agentes. En este punto hay que señalar que hasta hace unos años sólo se contaba con la emisora analógica, comenzándose a implantar la red TETRA (algo que se comenzó a hacer en 2015), pero quedándose a medio camino. Por ello, algunos vehículos cuentan con la emisora TETRA y otros con la antigua.

En zonas como La Manga no se escucha ninguna de las dos, por lo que el agente debe comunicarse con la base o con otras patrullas con tu teléfono particular, por lo que debemos preguntarnos de qué sirve tener una patrulla cerca de apoyo si no te escucha.

Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente

MOCIÓN

Que el Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena insta al Gobierno local a ejecutar un plan de mejora integral para la Policía Local que contemple, entre otros puntos, la renovación del parque de vehículos, la dotación de los medios humanos y materiales necesarios, la optimización y adaptación de las horas RED al cumplimiento de los servicios que garanticen la prestación del mejor servicio al ciudadano y la adaptación de todos los vehículos y antenas al sistema de transmisiones TETRA para la correcta comunicación entre agentes, abarcando todo el municipio.

Cartagena, a 24 de agosto de 2020

Fdo. José López Martínez Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA